



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 17.03.2021

Anfrage:
Earth Hour 2021 – Warum ist München (noch) nicht dabei?

Am 27. März 2021 ist es wieder soweit: Um 20.30 Uhr findet zum 15. Mal die sog. Earth Hour statt. Überall auf der Welt geht dann wieder das Licht aus, um ein Zeichen für den Klima- und Umweltschutz zu setzen. Überall? Nicht ganz, denn die Landeshauptstadt München ist nicht unter den teilnehmenden Städten aufgeführt.¹

In den vorherigen Jahren hat sich München (zumindest symbolisch) für den Klimaschutz eingesetzt und an der vom World Wide Fund for Nature (WWF) initiierten Aktion teilgenommen.²

Ausgerechnet unter der grün-roten Rathausregierung und mitten im Klimanotstand scheint eine Teilnahme jedoch nicht angedacht zu sein.

Darum fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Ist den Verantwortlichen bekannt, dass am 27. März 2021 die Earth Hour stattfindet?
2. Warum wurde die Landeshauptstadt München (noch) nicht zu der Aktion angemeldet? Ist geplant, dies nachzuholen?
3. Möchten die Verantwortlichen sich nicht solidarisch mit tausenden anderen Städten und Millionen Menschen für den Klima-, Arten- und Umweltschutz einsetzen? Welche Ziele des WWF bzw. der Earth Hour teilen die Verantwortlichen nicht?
4. Hat für die Verantwortlichen der Klima- und Umweltschutz keine Priorität?
5. An welchen öffentlichen Gebäuden könnten im Rahmen der Earth Hour wieder die Lichter ausgehen?

Initiative:

Tobias Ruff

Fraktionsvorsitzender

Stadtrat

Nicola Holtmann

Umweltpolitische Sprecherin

Stadträtin

Dirk Höpner

Stadtrat

¹ <https://www.wwf.de/earth-hour>

² <https://www.muenchen.de/aktuell/2019-03/earth-hour-2019-muenchen-licht-aus.html>